

ADMINISTRACION LOCAL

24458 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Albacete referente a la oposición para proveer una plaza de Médico Jefe del Servicio de Urología.

En relación con el Tribunal calificador de la oposición convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Médico del Servicio de Urología, de la plantilla funcional de esta Diputación Provincial de Albacete, se hace constar que la composición del Tribunal (publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 31 de julio de 1979 y «Boletín Oficial del Estado» de 8 de septiembre de 1979), ha sido modificada como sigue:

Vocal suplente: Don Enrique Alcázar Luque, en sustitución de don Enrique Pérez Castro; y nuevo vocal don Luis Gómez Angulo.

Asimismo se hace constar, que la fecha del comienzo de los ejercicios de la oposición, tengan lugar el día 30 del próximo mes de octubre, a las diez horas, en la Facultad de Medicina de la Universidad de Murcia (inmediaciones de Espinardo).

Lo que se hace público para general conocimiento y de los opositores admitidos al procedimiento de selección.

Albacete, 25 de septiembre de 1979.—El Secretario del Tribunal.—12.938-E.

24459 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Alicante por la que se transcribe la lista de aspirantes admitidos a la oposición para cubrir una plaza de Ingeniero Técnico Agrícola.

Lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada por esta Corporación para cubrir una plaza de Ingeniero Técnico Agrícola de esta Corporación:

Admitidos

D. Juan Burgos Muñoz.
D. Fernando Casado Martín.
D. Emilio Celador Martín.
D. Jesús García Bruntón.
D. Jesús Fernando Gómez Carrillo.
D. Vicente Ramiro López Morcillo.
D. Enrique Martí Gandul.
D. Gerardo Martínez Luque.
D. Pedro José Vinachez Gomis.

Excluidos

Ninguno.

Lo que se hace público para general conocimiento y de los interesados, concediéndose un plazo de quince días para reclamaciones.

Alicante, 25 de septiembre de 1979.—El Presidente.—El Secretario general.—12.556-E.

24460 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería referente al concurso-oposición libre a una plaza de Ingeniero Técnico Industrial.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 221, de 26 de septiembre de 1979, aparece publicado el texto íntegro de la convocatoria y programa para cubrir, mediante concurso-oposición libre, una plaza de Ingeniero Técnico Industrial, en la especialidad de Electricidad o Mecánica, de esta excelentísima Diputación Provincial.

Dicha plaza está dotada con el sueldo correspondiente al coeficiente 3,6 (nivel de proporcionalidad 8), grado, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones que puedan corresponderle.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente hábil a aquel en que aparezca el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los derechos de examen ascienden a la cantidad de 1.000 pesetas.

Almería, 28 de septiembre de 1979.—El Presidente, José Fernández Revuelta.—13.319-E.

24461 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Granada por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar la oposición libre convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico Superior de Administración Especial, Médico Ayudante del Servicio de Psiquiatría de esta Corporación.

Tribunal que ha de juzgar la oposición libre convocada para la provisión en propiedad de una plaza de Técnico Superior de Administración Especial, Médico Ayudante del Servicio de Psiquiatría de esta Corporación.

Presidente: Ilustrísimo señor don José Sánchez Faba, Presidente de esta Corporación.

Suplente: Don Tomás Sánchez Mariscal, Vicepresidente de la misma.

Vocales:

Don Ramón Roca García, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Suplentes: Don Antonio Quesada Arias y don Javier García Arias.

Don Manuel García Sánchez, Director Médico del Hospital Psiquiátrico Provincial.

Suplente: Don César Descalzo Laorden, Médico de esta Beneficencia Provincial.

Don Enrique Villanueva Cañadas, Catedrático numérico de la Facultad de Medicina de Granada, en representación del Profesorado Oficial del Estado.

Suplente: Don Miguel Soler Viñolo, Profesor adjunto de dicha Facultad.

Don José María Calzada Devasa, en representación del Colegio Profesional de Médicos de Granada.

Suplente: Don Manuel Orozco Díaz.

Secretario: Don Francisco Ribés Puig, Secretario general de esta Corporación.

Suplente: Don Raimundo Aguayo Moles, Jefe de la Sección de Personal, Letrado, de esta Corporación.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Granada, 24 de septiembre de 1979.—El Secretario general.—12.619-E.

24462 RESOLUCION de la Diputación Provincial de León referente al concurso para la provisión de una plaza de Recaudador de zona para los Tributos e Impuestos del Estado en la zona de Sahagún de Campos.

Transcurrido el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso para la provisión de una plaza de Recaudador de zona para los Tributos e Impuestos del Estado en la zona de Sahagún de Campos, se hace pública la lista de admitidos y excluidos y el Tribunal.

Aspirantes admitidos

Don Luis Angel Miguel Martín.
Don José Luis García Alvarez.
Don Pedro Luna Sánchez-Alamo.
Don Miguel Angel González González.
Don José Luis García Humada.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Esta lista puede ser impugnada en el plazo de quince días a partir del siguiente a su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de acuerdo con lo previsto en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

El Tribunal que ha de valorar los méritos de los concursantes quedará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Diputado provincial don Luis Soto Pérez.

Vocales:

Don Apolinar Gómez Silva, Secretario general.

Don Pedro Alonso Martínez, Interventor de Fondos Provinciales.

Don César Alonso Gancedo, Depositario de Fondos.

Secretario: Don Aurelio Villán Cantero, Jefe del Servicio Recaudatorio.

Los interesados pueden recusar los miembros de dicho Tribunal en los que concurra alguna de las circunstancias previstas en el artículo 20 de la citada Ley de Procedimiento Administrativo.

Si transcurridos los quince días aludidos no se presenta reclamación o recusación alguna, la lista de admitidos quedará automáticamente elevada a definitiva y el Tribunal procederá a la calificación pertinente.

León, 24 de septiembre de 1979.—El Presidente.—12.622-E.

24463 RESOLUCION de la Diputación Provincial de Palencia referente a la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante concurso-oposición, de una plaza vacante de Arquitecto.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia, número 116, de fecha 26 de septiembre de 1979, se publica convocatoria para la provisión, mediante concurso-oposición, de una plaza vacante de Arquitecto, dotada con el sueldo correspondiente al nivel 10, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones complementarias.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación de esta convocatoria, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento de los interesados.

Palencia, 27 de septiembre de 1979.—El Presidente.—12.950-E.

24464 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Palencia referente a la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante concurso, de una plaza de Oficial Mayor.*

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 117, de fecha 28 de septiembre de 1979, se publica convocatoria para la provisión mediante concurso de una plaza vacante de Oficial Mayor, dotada con el nivel de proporcionalidad 10, dos mensualidades extraordinarias, trienios y demás retribuciones complementarias.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, a partir del siguiente, también hábil, al de la publicación de esta convocatoria, en extracto, en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que se hace público para general conocimiento de los interesados.

Palencia, 2 de octubre de 1979.—El Presidente.—13.503-E.

24465 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Sevilla referente al concurso-oposición para proveer la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.*

De conformidad con lo establecido en la base sexta de las reguladoras del concurso-oposición de referencia, se cita a los aspirantes admitidos al mismo, para que concurren el día 5 de noviembre de 1979, a las ocho horas, en la Casa Palacio Provincial, plaza del Triunfo, 1, para dar comienzo a la práctica del primer ejercicio de la oposición.

Efectuado el sorteo, a que se refiere la misma base sexta de la convocatoria, ha resultado el siguiente orden de actuación de los aspirantes:

1. D. Luis Peinado de Gracia.
2. D. Francisco José Jiménez Velasco.
3. D. Saturnino de la Torre Trinidad.
4. D. Domingo García Elena.
5. D. Enrique Fages Segura.

Sevilla, 11 de octubre de 1979.—El Presidente, Manuel del Valle Arévalo.—5.147-A.

24466 *RESOLUCION de la Diputación Provincial de Soria referente a la convocatoria para proveer una plaza de Director de los Campos Agropecuarios.*

Se convoca una plaza de Director de los Campos Agropecuarios de su propia plantilla de funcionarios.

Nivel: 10.

Las solicitudes se presentarán dentro del plazo de treinta días a partir del siguiente al de la publicación del presente en el «Boletín Oficial del Estado».

El texto de la convocatoria se halla inserto en el «Boletín Oficial» de la provincia, número 109, de 26 de septiembre de 1979.

Soria, 27 de septiembre de 1979.—El Presidente, Víctor Núñez García.—El Secretario, Florencio Vargas Jimeno.—12.952-E.

24467 *RESOLUCION de la Diputación Foral de Alava por la que se hace pública la composición del Tribunal de la oposición para proveer una plaza de Ingeniero Técnico Industrial.*

Tribunal calificador de la oposición libre convocada con fecha 26 de septiembre de 1978 para la provisión en propiedad de una plaza de Ingeniero Técnico Industrial con destino al Servicio de Mantenimiento de la Dirección de Arquitectura de esta Corporación:

Presidente: Excelentísimo señor don Emilio Guevara Saleta, Diputado general de Alava o Diputado en quien delegue.

Vocales:

Don Guillermo Suso Sancho, Presidente de la Comisión de Administración y Régimen Interior o Diputado que reglamentariamente le sustituya.

Don Antonio Ochoa Verde, en representación del Profesorado Oficial del Estado.

Don Juan Varainca Alcorta, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Alberto Andino Visairas o en su sustitución don José Luis Sanz Yrazu, en representación del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales.

Don José María Rabanera Ortiz de Zúñiga, Secretario en funciones de la Corporación.

Don Julio Vicente Herrero Romero, Director de Arquitectura o funcionario que reglamentariamente le sustituya.

Don Luis Alfonso de Juana Díez de la Incera, Ingeniero Director de Industria o funcionario que reglamentariamente le sustituya.

Secretario: Don Pedro Morales Moya, Jefe de la Sección de Personal o funcionario que reglamentariamente le sustituya.

Contra la presente composición de este Tribunal se tendrá un plazo de quince días hábiles para posibles reclamaciones, a partir de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado». Lo que comunico a los debidos efectos.

Vitoria, 24 de septiembre de 1979.—El Secretario en funciones, José María Rabanera Ortiz de Zúñiga.—El Diputado general, Emilio Guevara Saleta.—12.921-E.

24468 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Abarán por la que se transcribe la lista provisional de aspirantes admitidos a las pruebas selectivas restringidas para proveer las plazas que se citan.*

Por resolución de esta Alcaldía en el día de hoy ha sido aprobada la siguiente lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos de las pruebas selectivas restringidas convocadas de conformidad con lo dispuesto en los Reales Decretos 1409/1977, de 2 de junio, y 263/1979, de 13 de febrero, para la provisión en propiedad de los puestos de trabajo desempeñados por personal contratado y que a continuación se indican:

Admitidos

Para una plaza de Bibliotecaria y Encargada de los distintos servicios de la Biblioteca municipal, con media jornada: Doña Amalia Montiel Montiel.

Para dos plazas de Conductores de vehículos municipales: Don Joaquín Molina Carrasco y don Roberto Molina Martínez.

Para cinco plazas de Operarios del servicio de recogida de basuras y limpieza viaria y del alcantarillado: Don Joaquín Carrasco Sánchez, don Jesús Carrasco Sánchez, don Jesús Montiel Gómez, don Andrés Navarro Sánchez y don Antonio García Marín.

Para una plaza de Ayudante de la construcción: Don Jerónimo Gallego Carrillo.

Para dos plazas de Operarios de la construcción y de los servicios de agua y alcantarillado: Don Julio Ros Jiménez y don Antonio Carrasco Verdejo.

Para una plaza de Operario de los distintos servicios del Centro Subcomarcal de Sanidad: Don José Gómez Carrillo.

Para una plaza de Operario de los distintos servicios del Colegio Nacional «Juan XXIII»: Don Jesús Martínez Cobarro.

Para una plaza de Operario de limpieza de la Casa Consistorial, con media jornada: Doña Piedad Molina Gómez.

Para una plaza de Operario de limpieza del Colegio Nacional «San Pablo», con media jornada: Doña Tomasa Marín Palazón.

Excluidos

Ninguno.

Durante el plazo de quince días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este edicto en el «Boletín Oficial del Estado», podrán formularse reclamaciones, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo 5.º del Reglamento General para ingreso en la Administración Pública de 27 de junio de 1968.

Abarán, 20 de septiembre de 1979.—El Alcalde.—12.224-E.

24469 *RESOLUCION del Ayuntamiento de Alcalá de Henares referente a la oposición libre para proveer una plaza de Perito Industrial.*

No habiéndose formulado, dentro del plazo concedido para ello, reclamación alguna contra la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición libre, en trámite en este Ayuntamiento, para cubrir en propiedad una plaza de Perito Industrial (Ingeniero Técnico Industrial), y que apareció publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 23 de julio pasado, y en el de la provincia de 27 de junio anterior, la misma se eleva a definitiva.

El Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas estará compuesto de la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor don Carlos Valenzuela Lillo, Alcalde-Presidente, y como suplente, don Antonio Cantó Tortosa, Concejal de este excelentísimo Ayuntamiento.